

# *Reafirman los matanceros lealtad a la Revolución tras recibir la Caravana de la Libertad*

---



La Habana, 8 ene (RHC) La firma de un compromiso con el programa de rehabilitación de la ciudad cubana de Matanzas coincidió, la noche de este sábado, con el arribo de la Caravana de la Libertad que reedita el recorrido hacia La Habana del Comandante en Jefe Fidel Castro efectuado en el año 1959.

Tania León, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en la urbe patrimonial, enfatizó que el cumplimiento de las tareas relacionadas con la reanimación de región exige la máxima entrega, como homenaje cotidiano al Líder de la Revolución Cubana.

La también integrante del Consejo de Estado presidió la firma del compromiso con el programa de rehabilitación integral por parte de medio centenar de funcionarios de entidades locales, justo en el antiguo Palacio de Gobierno desde el cual Fidel se dirigió al pueblo el siete de enero de 1959.

El 7 de enero de 1959 Fidel, al frente de la Caravana de la Libertad entró triunfal a la ciudad de los ríos y puentes, al amanecer del ocho, visitó la tumba de José Antonio Echeverría, en Cárdenas, y partió por la carretera central hacia la capital de la Isla.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117758-reafirman-los-matanceros-lealtad-a-la-revolucion-tras-recibir-la-caravana-de-la-libertad>



**Radio Habana Cuba**